



## Der besondere Montag

Beim ersten Tag der Arbeitswoche kann man schon erahnen, woher sein Name stammt. Und in der Tat: Der Name geht auf die römische Göttin des Mondes zurück.

Mit dem Montag verbinden die meisten Menschen etwas. Oft markiert er den Übergang vom Wochenende zur Arbeitswoche, was der Eine mit einem vollen Terminkalender verbindet und der Andere als Neustart, weil er sich nach dem Wochenende wieder frisch und motiviert für die neue Woche fühlt. Mit einer positiven Einstellung und einer guten Planung kann der Montag ein produktiver Tag sein, der den Ton für den Rest der Woche setzt.

Sie fragen sich, weshalb ich über den Montag schreibe?

Der 2. und 4. Montag im Monat ist nicht nur für unsere Kunden etwas ganz Besonderes, sondern auch für Alle, die im Begegnungszentrum Hannes aktiv sind. Ab 11 Uhr öffnen unsere karitativen Gruppierungen ihre Türen. Das Hannes Lädchen, die Sozialberatung „Hannes hilft“, der Kleiderladen und das Café Hannes stehen mit Lebensmitteln, Kleidern, Rat, einer leckeren Suppe und vielem mehr bereit. Um kurz vor elf werden die letzten Absprachen getroffen, bevor es losgeht. Es ist immer wieder ein besonderer Moment, wenn das Haus sich füllt und das Begegnungszentrum seinem Namen alle Ehre macht. Es ist schön, dass so viele Menschen der GdG Rheydt West unsere Angebote wahrnehmen.

Selbstverständlich hat das Begegnungszentrum noch viel mehr zu bieten. Gerne berichte ich in den nächsten Newsletter von weiteren Gruppierungen und Aktivitäten. Wahrscheinlich sind Sie erstaunt, wie facettenreich unser Angebot ist.

Besonders ist auch, dass viele Personen, Institutionen, Vereine ... auf unsere Arbeit aufmerksam werden und uns ihre Unterstützung durch Lebensmittelspenden und Geldspenden anbieten. Heute gilt unser besonderer Dank den Neupostolischen Kirchen in Mönchengladbach und Rheydt. Die Gemeinden haben zu Erntedank für unser Hannes - Lädchen gesammelt. Wir danken von Herzen für diese Unterstützung und den sehr netten Kontakt.



Wie könnte ich den heutigen Newsletter heute anders enden lassen als mit den Worten: Ich wünsche Ihnen einen guten Start in die Woche. Lassen Sie sich nicht stressen.“ 😊

Herzlichst  
Kerstin Holzem

Sie möchten den Newsletter per E-Mail erhalten? Gerne! Bitte senden Sie mir eine E-Mail mit dem Betreff „Hannes-Newsletter“ an [hannes@herz-jesu-rheydt.de](mailto:hannes@herz-jesu-rheydt.de) und ich nehme Sie gerne in den Verteiler auf.